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致理科技大學 106 學年度  商務管理學院學分學程 

評鑑審查意見彙整 

※會展活動管理(全英文)學分學程整體審查意見：通過 

一、學程自我定位之評鑑意見 

1 委員：第九頁，學程設計內容與掌握之活動管

理能力，建議修改為“會展活動規劃規劃管理能

力”。 

◎改善計畫： 
謝謝委員對於學程自我定位的肯定，本學程在自

我定位的部分，希望能藉由全英課程的設計，並

搭配上實際的活動操作，讓學生能成為專業及語

文均優的會展人才。未來在學程設計內容的方

向，則會遵照委員的建議，以及配合目前學程培

育人才的方向，朝向會展活動規劃的管理能力來

進行修正。 

2 委員：定位清楚且呼應了產業發展之趨勢，以

全英文授課培育專業及語文均優的會展活動

人才且學生須達到會議展覽專業人才初階認

證及 TOEIC550 以上，才取得學程證書。 
3 委員：會展產業為國內重點服務業，本學分學

程對於未來會展就業人才的培育定位非常清

楚，也符合產業展趨勢。 
 

二、學程課程規劃之評鑑意見 

1 委員：建議行銷課程應增加會展行銷課程，以

及會展規劃課程。 
◎改善計畫： 
謝謝委員對於學程課程規劃的肯定。目前會展行

銷與會展規劃的課程，是統一放在會展活動規劃

與實作的課能內，未來在課程規劃的方向會將委

員意見列入，將會展行銷與會展規畫獨立開課。 

2 委員：課程規劃完整、實務，以會全英文授課，

教材分會展與行銷，會展活動專案規劃與執

行，及會展活動英語強化，並強化產業的聯

結，將實習與業界經驗融入課程中。 
3 委員：本學分學程的課程規劃有經過業界的參

與討論，符合業界所需。同時開課的資源結合

校內各系所師資，發揮綜效，讓學程學生能有

最佳的修課資源，值得學習。 
 

三、學程教學品質之評鑑意見 

1 委員：沒有意見。 ◎改善計畫： 
謝謝委員對於學程教學品質的肯定，目前無論是

專業課程、雙師課程、專題演講與短期長期的實

習，都有相當的成效，本學程會持續努力，希望

讓學生都能維持高度的滿意。 

2 委員：招生成效與修課人數皆有不錯的成果，

且有相關行政支援學程運作，在系設置學程支

援中心及由學分學程中心建置修課的管理平

台。 
3 委員：本學分學程的教學設計有充分與國內會
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議、展覽、獎勵旅遊旅行合作，不僅有許多實

作課程，並請業界進行雙師教學，或是請業師

進行專題演講，讓學生有非常多的機會以不同

的面貌了解會展產業的實際運作。同時，大量

提供不同領域業界的短期實習機會，理論與實

務結合，落實產學合作精神，非常用心。課程

均依照課程地圖開設，同時學生對於課程的滿

意度極高。 
 

四、學程執行成效之評鑑意見 

1 委員：建議多鼓勵應英系同學參加。 ◎改善計畫： 
謝謝評審對於學程執行成效的肯定，本學程每年

都會舉辦學程的招募活動，希望能提升學生對於

學程的參與度。學程選課學生偏高，也是基於鼓

勵學生的作法，希望學生能先進入學程試試看，

再決定是否要進一步地完成學程修課與實習的規

定來取得學程證書，因此也造成修習學程的人數

較高，但通過率偏低的問題。此外，學程也會針

對大四學生進行了解，協助學生解決修課與實習

的問題，以及開設證照班加以輔導，希望所有願

意取得學程證書的學生都能達成任務。目前也有

討論取得學程的門檻可以做部分的調整，希望未

來能夠在執行成效上有更好的呈現。 

 

2 委員：招生成效不錯，且在滿意度評估中，課

程設計、教授資質與實習機會歷年皆大於 4
以上，教學資源類亦達 3.7 次以上，為在取得

學程證書之人數較低。 
3 委員：本學程讓學生有非常多元的學習機會，

讓學生能由做中學來得到實務操作的經驗，成

效優異。然學生取得證書的比例仍較低，建議

學程應進行檢討學生無法取得學分學程證書

的原因，比如說，學生進入學程時是否應有英

文門檻限制?或是應由院的層級統籌學分學程

課程開課與學生的修課保障等，以提高未來的

執行成效。 

 

五、學程特色表現之評鑑意見 

1 委員：沒有意見。 ◎改善計畫： 
謝謝委員對於學程特色表現的肯定，目前在實作

類課程中，學生都能有實務演練的機會，無論是

短期或長期的實習，都能獲得相當好的成效。但

是在成果展現方面，目前我們尚未將廠商的滿意

度列入，未來我們會納入此一部分的調查，以及

學生藉由實習後進一步進入該公司成為正式員工

的實際案例來加以說明，如此才能擴大學生畢業

後的成果展現。 
 

2 委員：本學程特色鮮明，強調全英授課及與產

業的連結，以全英文授課培育會展活動管理人

才並開設證照輔導班，與業界進行產業合作實

習及活動企劃書，提升學生的競爭力。 
3 委員：本學程之實習機會應是最受學生歡迎之

特色，學生滿意度高。但建議未來可以進行實

習機會企業對學生之滿意度調查，或者是可以

針對企業錄取實習學生轉正職員工的機會等

進行說明，以強化本學程的特色。 

六、學程之整體性評鑑意見 



3 

1 委員：沒有意見。 ◎改善計畫： 
謝謝委員的肯定與鼓勵，本學程會繼續努力，希

望能讓學生有更多實務訓練的機會，能盡量縮短

學用落差，也能納入更廣泛的會展活動，讓學生

盡量由更方面呈現出會展訓練的成果。 

2 委員：整體而言，本學程定位明確，教學品質

程效優良，以全英文授課且課程分類清楚，設

有證照實習的機制，有完整的培育規劃與特

色。 
3 委員：會展產業的範圍極廣，學生畢業後如何

運用在學程內所學到的專業知識，可以有不同

的呈現模式。因此，有關畢業生就業動向，建

議從廣義會展活動角度切入進行資料蒐集。 
 


